

Medienmitteilung

Bachenbülach, 19. August 2024

American Football im Unterland: Die Bülach Ravens vor erstem Testspiel am 14. September

Die «Bülach Ravens» sind ein neu gegründeter American Footballverein aus dem Zürcher Unterland und stehen kurz vor einem wichtigen Meilenstein in ihrer jungen Geschichte: Am 14. September 2024 spielt die Mannschaft ein wichtiges Testspiel in Embrach gegen die «Zurich State Spartans» aus Dübendorf.

American Football erlebt europaweit einen Aufschwung, was beispielsweise durch die Gründung des Schweizer Teams "Swiss Mercenaries" in der European League of Football deutlich wurde. Auch im Zürcher Unterland gewinnt der Sport an Bedeutung, nicht zuletzt dank der neu gegründeten «Bülach Ravens». Mit dem Ziel, American Football ins Unterland zu bringen, markiert der Verein einen wichtigen Schritt in der regionalen Sportlandschaft.

Am 14. September 2024 steht für die Bülach Ravens ein entscheidender Meilenstein bevor: das erste Testspiel gegen die "Zurich State Spartans" aus Dübendorf. Dieses Spiel wird eine wichtige Standortbestimmung für das junge Team sein, das sich seit seiner Gründung im Februar 2023 mit 22 engagierten Spielern zu einer ernstzunehmenden Mannschaft entwickelt hat. Die Ravens verfolgen ambitionierte Ziele: Kurzfristig streben sie den Aufstieg in die Nationalliga C an, mit dem langfristigen Ziel, sich in der höchsten Liga der Schweiz zu etablieren. "Wir sind stolz darauf, wie weit wir in kürzester Zeit gekommen sind und freuen uns darauf, unser Können gegen ein Team der Nationalliga C auf dem Spielfeld zu zeigen," erklärt Remo Pellegrini, Vereinspräsident der Bülach Ravens.

Das Testspiel findet am 14. September von 19:00 bis circa 21.00 Uhr in der Sportanlage im Bilg in Embrach statt. Der Eintritt ist kostenfrei und für Verpflegung ist gesorgt. Die Bülach Ravens freuen sich darauf, zahlreiche Besucher aus der Region begrüssen zu dürfen. Dieses Spiel bietet nicht nur die Möglichkeit, hochklassigen American Football zu erleben, sondern auch eine aufstrebende Mannschaft in Aktion zu sehen. Für die Ravens ist dies eine wertvolle Gelegenheit, ihre Bekanntheit als Footballverein in der Region zu steigern und Jung und Alt für diesen faszinierenden Sport zu begeistern.



Neben dem sportlichen Erfolg legt der Verein grossen Wert auf die Stärkung der Gemeinschaft, der kulturellen Werte und der persönlichen Entwicklung. Menschen aus allen Lebensbereichen finden bei den Bülach Ravens ihren Platz und tragen gemeinsam zur Schaffung einer neuen Teamidentität bei. Der Verein versteht sich als integraler Bestandteil des Zürcher Unterlands und trägt dazu bei, die Region durch Sport und gemeinschaftliches Engagement zu bereichern.

Die Bülach Ravens suchen weiterhin motivierte Spieler, die Teil des Teams werden möchten. Unabhängig von körperlicher Statur oder Leistungsniveau – alle sind willkommen, Teil dieser besonderen Mannschaft zu werden. Die Trainings finden zweimal wöchentlich, jeweils dienstags und donnerstags, in Bachs und Bachenbülach statt. Weitere Informationen finden Interessierte unter ww.buelachravens.ch/mitgliedschaft.

Medienkontakt

Remo Pellegrini Präsident

+41 79 337 17 49 remo.pellegrini@gmx.ch www.buelachravens.ch

AFC Bülach Ravens Länggenstrasse 16 8184 Bachenbülach